

Musikfestival für Kinder am Kloster

KAMP-LINTFORT - Noch bis zum 4. Juli bietet das Kindermusikfestival Kloster Kamp Kindern und Jugendlichen der Region wieder lustige, spannende und musikalische Erlebnisse. Für Kinder im Vorschulalter gibt es in dem Konzert „Die Stadtmaus und die Landmaus“



musikalische Abenteuer zu entdecken. Für die Hauptschul-Jahrgangsstufen 7 und 8 wird das Projekt „M@S Musical at School“ angeboten. Zwei öffentliche Abschlussveranstaltungen gibt es dieses Jahr: Projekt M@S, am Freitag, 2. Juli, 17 Uhr, Kulturhalle Neukirchen-Vluyn, Eintritt frei und das Familienkonzert „Rhythmus auf dem Rollfeld“ am 4. Juli, 11 Uhr, Schloss Bloemersheim, Eintritt zwei Euro.